



Comentario / Juan Becerra Acosta (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Pese a las atrocidades cometidas a dos pueblos, entre ellos el saharauí; el Congreso mexicano recibió a un representante de Marruecos y quien estuvo empeñado de llevar a cabo este acto fue un diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, que hasta la Jucopo se le hizo ver, se le dijo *vamos a aplazarlo*, y dijo no, ahora sí que, por mis *blanquillos* y lo metimos.

“Evidentemente, hubo protestas de partidos aliados a la 4T. Diputados del PT protestaron por la sesión solemne y lo que dijeron me parece muy prudente, con mucha razón: *seamos congruentes, tengamos coherencia*. ¿Cómo se le impide el paso a la embajadora de Palestina a este recinto y se le abre a los representantes de estos crímenes?”.

<https://drive.google.com/file/d/1TLLNYIDqQZRYlu48LgnOXso5KH2dEglt/view>